

## Burundi : le ministère de la Sécurité dévoile divers types d'escroqueries

@rib News, 06/12/2016 - Source Xinhua Le ministère de la Sécurité publique a mis à nu mardi un bon nombre de cas d'escroqueries qui ont été constatés ces derniers jours et a demandé à la population d'être vigilante et de collaborer avec la police pour mettre hors d'état de nuire les criminels. Une escroquerie a été organisée en mairie de Bujumbura par une "association des victimes de viols" en République Démocratique du Congo qui prétendait être capable d'envoyer des gens en Australie moyennant de l'argent qui varie entre 700 000 (417 dollars) et 1,5 million de FBU (894 dollars) selon leurs capacités. Les victimes ne verront pas l'Australie et ne reverront plus leur argent, selon la police.

La police a dit avoir saisi des valises appartenant à cette association et contenant 1023 dossiers de personnes dans un établissement d'enseignement dans la zone Cibitoke de la commune Ntakangwa en mairie de Bujumbura. Selon le porte-parole du ministère de la Sécurité publique, 15 suspects dans ce type d'escroquerie ont été appréhendés et après enquête, six ont été relâchés et les neuf autres ont été remis mardi au parquet de Ntakangwa pour des poursuites judiciaires. Il a fait savoir que le principal cerveau dans ce type d'escroquerie est un certain Amisi de nationalité rd-congolaise, qui n'a pas encore été appréhendé. Les autres formes d'escroqueries constatées ces derniers jours par la police concernent des appels téléphoniques promettant un emploi aux chômeurs. Dans ce genre d'escroquerie, explique Pierre Nkurikiye, on demande à la victime de venir avec un ordinateur portable dans lequel le technicien va mettre un programme que la victime va utiliser lorsqu'elle aura eu son emploi et une fois arrivée dans les mains du technicien, l'ordinateur ne reviendra plus jamais à la victime. Un autre type d'escroquerie concerne le vol de véhicules dans les parkings qui sont commis, selon le porte-parole du ministère de la Sécurité publique, par des maccaniciens de ces mêmes véhicules. Pierre Nkurikiye a expliqué que les propriétaires de ces véhicules les avaient confiés à leurs maccaniciens, qui feraient des copies des clés de contact pour voler ces véhicules le moment venu. Il a terminé par une alerte concernant les menaces d'attaques terroristes tout en tranquillisant la population que face à ces menaces, la police a toujours pris des mesures qui se sont révélées efficaces. Il a demandé à la population d'informer la police de tout suspect à tout moment.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});